

« Festi-Jeux » au 53ème Festival International de Château-Gombert

En collaboration avec : « La Farandole » de Courtepin ; groupe de danse folklorique dans lequel plusieurs membres de notre comité CIOFF Jeunes y sont danseurs et musiciens, nous avons eu le plaisir de faire connaître un instrument de musique et un jeu représentatifs de notre culture Suisse. Ceci à l'occasion de l'après-midi « Festi-jeux » du Festival International de Château-Gombert 2017 ; festival auquel La Farandole a eu la chance de présenter les couleurs de notre pays.

Le Cor des Alpes, longtemps utilisé comme un moyen de communication dans les régions montagneuses de Suisse est aujourd'hui un véritable instrument de musique ; un symbole de notre pays qui n'a rien perdu de son charme (tant dans son apparence soignée et imposante que dans la puissance et l'éclat de ses mélodies). Tant de richesses et d'histoire en un seul instrument, que nous ne pouvions pas manquer de le présenter au plus jeune public du festival. Ils ont pris plaisir à connaître le Cor des Alpes mais leurs sourires étaient encore plus grands après qu'ils aient réussi à nous jouer quelques notes. Cette expérience en a conquis plus d'un, parfois il était difficile de passer l'instrument au suivant. Pour leur permettre de partager plus facilement leur prouesse et d'en garder fièrement le souvenir, chaque enfant est reparti avec un diplôme de participation personnalisé.

Le « Jeu du chocolat » est un jeu que beaucoup d'enfants du pays ont la chance d'expérimenter dans les fêtes d'anniversaire ou toutes autres rencontres entre amis. Pour pouvoir se régaler du chocolat enfui dans un emballage épais, il faut être rapide et habile de ses mains car tout en étant emmitoufflés d'un bonnet, de gants et d'une écharpe, il faut réussir à déballer la plaque de chocolat et d'en déguster quelques carrés.

L'après-midi « Festi-jeux » est un moment qui a intéressé plusieurs enfants de la région puis éveillé la curiosité et l'intérêt de certains artistes du festival. Le tout s'est déroulé dans une ambiance bon enfant et ces moments ont été placés sous le signe de l'échange, la découverte et la rencontre.

